

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022 ▶ 2023



鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金 周一 ●副会長……入江 容子 ●幹事……寺本 光孝
- 会計……霜村 哲男 ●SAA……田中 和夫 ●広報・プログラム委員長……水野 治郎



イマジン
ロータリー

国際ロータリーのテーマ

■創立:昭和36年2月23日 ■事務所:鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp <http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/>

例会場:ホテルモナーク鳥取 例会日:火曜日12:30~13:30

Tel.24-3536 Fax.29-6741



本日の例会	2022年9月27日(火) 四つのテスト 第2956回	
	◆ロータリーソング 四つのテストの歌	◆委員会事項 入会記念日御祝 ◆会員卓話 中尾仁徳さん 松本啓介さん ※10/2(日)地区大会 7:50集合鳥取駅南富国生命前
	◆献立 100万ドルミール	

次週の例会	2022年10月4日(火) 四つのテスト 第2957回	
	◆君が代・奉仕の理想 ◆委員会事項 ◆献立 100万ドルミール (洋食)	◆誕生日御祝 ◆地区大会の報告 ※ 例会終了後、定例理事会「例会場」

先週の例会

会長挨拶

ロータリーでは過去35年以上にわたりポリオ根絶活動を行っています。そして私達ロータリーの会員は21億ドル以上のお金と無数のボランティア時間をこの活動に捧げ30億人近い子供をポリオから守ってきました。このプログラムを通じ現在ではポリオの発症を99.9%まで減少させる事が出来ており、現時点でポリオが存在する国はアフガニスタンとパキスタンのみとなっています。しかし今後もその他の国でもポリオの無い状態を維持していく必要があり、今この活動を止めてしまうと10年間のうちに毎年ポリオによって身体まひとなる子供が20万人になると予測されています。(MY ROTARYより抜粋)

そこで今年も10月24日の「世界ポリオデー」に向か、ポリオ撲滅への認識を高めるために世界中のロータリークラブで様々な活動が行われます。国内においても東京三鷹RCの宮崎陽市郎氏(ガバナーエレクト)が中心となりロードバイ

クによる日本縦断の中でポリオ撲滅におけるロータリーの役割を認知してもらおうというプロジェクトが実施されます。9月29日～10月23日の間に北海道から九州まで「END POLIO NOW」のスローガンを掲げロードバイクで横断していくというものです。

このロードバイクの日本縦断に対して国際奉仕委員会の松本委員長の提言により東部5クラブが合同で支援していくという話になり5クラブの会長幹事会でも承認されました。10月15日に兵庫県香美町から鳥取県の大山町へ向かう間に砂丘辺りで休憩をとって頂き、この活動をマスコミにより広くアピールしようという思いです。詳細は今後5クラブで詰めていく予定ですがロータリーのポリオ根絶活動について、私達も含め多くの人に知っていただく機会になればと思います。このプロジェクトへの参加と共に、区間限定でよいので一緒にロードバイクで走っていただける方も募集していますのでどうぞ宜しくお願ひいたします。

幹事報告

- 1 ロータリーの友事務所より、友9月号・英語版
- ・鳥取大学より、広報誌「風紋」
- 2 例会変更・メーキャップ情報
- ・鳥取中央ロータリークラブ
9/19(月) 移動例会(砂丘除草)、9/26(月)
休会 *いずれもビジター受付なし
- ・境港ロータリークラブ
9/20(火) 休会 *ビジター受付なし

・米子東ロータリークラブ

9/28(水) 夜間例会 *ビジター受付あり

3 その他連絡事項

- ・鳥取市役所協働推進課より
10月開催の「山陰海岸ジオパーク一斉清掃」(秋の鳥取砂丘一斉清掃) 中止
- ・地区大会の件
会費は10月会費と一緒に集めます
案内、乗車(基本的に鳥取駅より出発、途中乗

車の方は申し出) *沿線のバス停のみ

・9/20(火) 休会

9/27(火) 通常例会 12:20~

委員会事項

◎出席率報告

9月13日 会員48名中 欠席9名 81.25%

(内zoom 3名)

8月9日 補正後 欠席11名 77.08%

*スマイル報告

(本日14,000円 累計 137,000円 前回123,000円)

千金周一さん 山崎様、本日の卓話宜しくお願ひします。私も仕事柄念珠を取り扱っているので真剣に聞かせていただきます。

入江容子さん 山崎大輔さん、本日の卓話楽しみにしています。

寺本光孝さん 米山奨学生の李さんが、京都大学大学院の試験に合格されました。おめでとうございます。

霜村哲男さん 10日、土曜の日本海に竣工式を載せて頂きました。これからです！

水野治郎さん まさかのコロナ陽性で10日間の軟禁、幽閉状態。ほぼ無症状での隔離生活は苦行以外の何物でもありません。一歩も外に出ず、テレビも観ずに我人生を振り返っていました。

松本啓介さん 先日、マイナンバーカードの申請をしました。今月申請すればポイントが付きます。まだの方はお早めに。また米山奨学生の李さんが京都大学の大学院の試験に合格しました。今度会った時には、おめでとう と言ってあげてください。

笹野真紀さん お久しぶりです。会員の皆様にご迷惑と御心配をおかけしました。すみませんでした。

田中英剛さん 山崎さん、本日は京都よりありがとうございます。卓話宜しくお願ひ致します。

田村博信さん 山崎さん、本日はお世話になります。

玉木裕一さん 先日2ヶ月間の留学から娘が帰つて来ました。見た目は変わりませんが、中学生の彼女の心は、成長していると感じました。挑戦の先には成長しかないですね！

※2大御祝 (本日0円 累計28,000円 前回28,000円)

卓話

「念珠」

京都念珠 たまや 山崎大輔 氏

念珠…「数珠」「珠数」「じゅじゅ」

とも云いますが以下念珠と称します。



念珠の起源

昔、ある国の王様が頻繁に強奪や疫病等の困苦に堪りかね、お釈迦様に相談しました、その時、お釈迦様は「木の実（木梔子）を百八個、糸で繋げて念佛（三宝）を唱えなさい、そうすれば心を静め、災いを除き、諸事正しき方へ向かう」と教えられたのが始まりだとされています『仏説木梔子経』より

念珠の形や使い方

形や数については宗派によって違いますが、元はお念佛を何回唱えたかを数える算盤（そろばん）に使っていました、下図の様に、何個かの間に天玉と呼ぶ小さな珠がありますが、それは数を数えやすくする為に入れてあるのです。

現在でも実際に数をかぞえたり、こすって使ったり、ただ持つことによって高徳を得られたりと宗派によって教えは異なりますが、大切な仏具のひとつに変わりはございません。

念珠の扱い方

念珠には様々な種類（石、木、菩提樹、珊瑚、等々）がございますが、共通して言えるのは、お使いになつて一日を終えた念珠は、乾いた布で軽く拭って念珠袋や桐箱に納めて頂く事をお勧めいたします。

また、切れた念珠はお修理をして永く使って頂けます。（ごく稀に縁起が悪いとか伺いますが全くございません）

宗派別

一輪（略式、片手）



真言宗



天台宗



浄土宗



曹洞宗



(担当 田中英剛)